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Entendiendo la Cuarta Transformación

	 

 

 Por: José Óscar Valdés Ramírez

Hace unos días me invitaron, a través de mi amiga Ana Belem, a una entrevista en canal ADN 40, el periodista sería Pablo Hiriart en

su programa El sillón de pensar, Pablo es todo menos un periodista "a modo", pude leer sus artículos interesantes pero no le concede

dos dedos de frente a la Cuarta Transformación.

La cita fue puntual y sin script, me preguntó de todos los temas que la población desea saber, temas que harían patinar a más de uno,

no esperaba tantas preguntas de diversos temas que son polémicos y que ha dado cuestionamientos a la 4ta. transformación.

Di puntual contestación, hablé claro con la Constitución en la mano y espero el auditorio pueda entender que vamos en el camino

correcto.

Desde la reelección hasta Venezuela, los temas más álgidos están ahí, en esa entrevista, mi opinión personal Constitucional, la

modificación de la Constitución, la diferencia de un poder Constituyente y un poder Constituido, la Ley Otero.

Es la primera vez que voy a una entrevista sin un tema específico, faltó tiempo, pero ahí está, el trabajo enorme que realiza la

Consejería Jurídica en manos del Lic. Julio Scherer Ibarra y el trabajo de una construcción de un perfil de Nación que realiza el

Presidente Andrés Manuel López Obrador, fui crítico.

Se necesita también que los secretarios se pongan las pilas, no todo descansa en AMLO, en el ámbito de su responsabilidades deben

dar lo mejor de sí.

No es fácil la 4ta Transformación, es una responsabilidad y un compromiso real con un proyecto de nación. He inculcado a mis hijos

que en la vida lo que hagan, lo hagan con pasión, con entrega, con entusiasmo, nada va a compensarlos más, que lo que decía el

maestro José Muñoz Cota "la satisfacción del deber cumplido".

Los que me conocen saben que soy apasionado, entrón, echado para adelante, no me gustan las injusticias, quiero un México de

leyes, de respeto a todas y a todos, creo firmemente que vamos por buen camino, todos los cambios son buenos, las sinergias de 70

años pesan.

Este país fue saqueado desde José López Portillo hasta Enrique Peña - del PRI-. Y el cambio del PAN solo se volvió más corrupto

que el PRI... en fin, primos hermanos, dejó de ser oposición. Dice mi amiga Lorena Martínez una frase que le robé: ?Para ser

oposición hay que tener la lengua larga y la cola corta", hoy adolece de ese término la oposición.

Confió que en breve este país tome el rumbo que merecemos, los andamiajes ya se están construyendo, la modificación de la prisión
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preventiva oficiosa y la Guardia Nacional, México tiene un mal que es una dupla: Justicia y Seguridad esa es la ecuación a resolver y

es en lo que se esta operando desde palacio nacional, con eso se resuelve un problema que es un cáncer, corrupción e inseguridad, el

conjunto de ambas se da por la impunidad.

Confío en que este país será un mejor México, por lo menos dejaran de robar los servidores públicos - que no es para enriquecerse-,

sé que mucha gente dirá que es un sueño guajiro, que estábamos mejor con el PAN y el PRI.

Lamento decirles que dichos partidos jamás castigaron la corrupción, fue su forma de operar la tolerancia, la impunidad fue su

bandera.

Explicaré brevemente como lo dije en la entrevista que es la 4ta. Transformación como estamos:

Tienes una casa la cual está rentando, hace meses que no te rinden cuentas y no te pagan renta, ya tus vecinos te dijeron que la casa

está destrozada, tienes de dos, o los demandas para ver de dónde te pagan y los dejas seguir en tu casa, o los corres y les pides la

casa, una vez que tienes la casa empiezas a ver el daño real.

En ese escenario esta la Cuarta Transformación arreglar la casa y darte cuenta del daño, está el Presidente en esa reconstrucción,

hasta ahora ha respetado la Constitución, lo que ha hecho esta en sus facultades, así de simple, si queremos acotar el poder del

Presidente de la República necesitamos otra Constitución.

El PAN y el PRI así la dejaron, hoy, que el Presidente ejerce su facultad protestan, AMLO no ha hecho nada en contra de la

Constitución, la entrevista han tardado en subirla espero que cuando se publique este artículo esté disponible, fue una entrevista

dura, nada estaba escrito, conteste con base en la Constitución, quedo pendiente de sus comentarios, y espero que mi exposición

contribuya a abonar la 4ta Transformación.

Desde mi responsabilidad nada contra la Constitución, nada en contra de la ley, quien me conoce sabe de mi respeto por el Derecho,

somos un país de leyes el problema es que los gobernantes han abusado en exceso de su poder y nunca respetaron la Constitución.

¡No más abusos, no más impunidad, no más corrupción, ese es el verdadero cambio!
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